



## Hoy se conocerá el nombre del nuevo rector Ufro: a las 12 horas se cierra el proceso

● Hoy, a las 12 horas, culminará el proceso de votación electrónica para la elección del nuevo rector de la Universidad de La Frontera, al que postulan dos candidatos: el doctor Juan Manuel Fierro Bustos y el doctor Jorge Farías Avendaño.

El escrutinio de votos se efectuará pasado el mediodía en la Sala 201 del Aula Magna Institucional, donde se conocerá al triunfador de la elección que cuenta con un universo total de 981 votantes, constituido por académicas y académicos de la Planta Académica Regular, Planta Académica no Regular y profesionales de la Planta Profesional, cuyo vínculo con la Universidad es sustancialmente de naturaleza académica, en las áreas de docencia e investigación. Todos ellos cumplen con los requisitos establecidos en la normativa que regula las funciones del Tricela y elecciones unipersonales y colegiadas de la Ufro.

El candidato que gane hoy registrará los destinos de la casa de estudios para el periodo 2025-2029, pudiendo asumir una vez que el Ministerio de Educación promulgue el decreto de nombramiento. ☞